



# Síntesis de medios

11 de abril de 2025

## Primeras Planas

Ahora amenaza Trump: pagan agua o aranceles  
"Flexibilidad de pago" produce faltante de 3 mmdp en Birmex  
Irreversible, el daño global de aranceles  
Claudia se adelantó a Trump con envío de plan integral de agua  
Erradicar de Morena toda ostentación, exige Sheinbaum a militantes  
Trump amenaza ahora a México por agua; CSP: Tenemos propuesta integral  
Barrida en Birmex; remueven a 4 directivos  
¡Crisis!  
Qué honor tu paso por acá

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Cultura CDMX usó seguridad pública para festival privado, revela documento

Un documento oficial firmado por la titular de la Secretaría de Cultura de la CDMX, Ana Francis López, reveló que la dependencia solicitó apoyo logístico a la Secretaría de Seguridad Ciudadana para la realización del Festival AXE Ceremonia 2025, lo que habría representado un ahorro millonario para los organizadores OCESA y ECO Live. La misiva, dirigida al titular de SSC, **Pablo Vázquez**, destaca que el festival se realizó "en el marco del programa Ciudad de México, la ciudad que lo tiene todo", y solicita que se brinden las facilidades necesarias para su desarrollo los días 5 y 6 de abril. [Basta](#)

### Gobierno destinará 20 mdp en mejorar Lomas de Becerra

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, dio a conocer que buscarán transformar la colonia Lomas de Becerra, en la alcaldía Álvaro Obregón, donde la atención y limpieza al vaso regulador en la zona es prioritaria, para lo cual se destinarán 20 mdp. También mencionó que se está trabajando en un tema prioritario que es la seguridad y busca instalar un Módulo de Policía. En foto mención aparece el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. [24 Horas](#)

### Transportistas son el nuevo objetivo de los montachoques

Indagatorias de la **Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la SSC** identificaron y desarticularon a, por lo menos, tres bandas dedicadas a la extorsión vía montachoques que intentaban asentar operaciones en la capital para atacar no sólo a autos particulares, sino a unidades de empresas. Datos de la SSC revelan que, en 2022, cuando comenzó a reportarse ese delito, hubo cinco casos; en 2023 subió a 13; en 2024 tuvo su mayor pico, con 18, y en lo que va de 2025 no se registra incidencia. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

### Vigilan zona limítrofe

En la alcaldía Iztacalco, en los límites con el Municipio de Nezahualcóyotl, Estado de México, se realizó un operativo conjunto de seguridad. Participaron elementos con vehículos de la Marina, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Policía Municipal de Neza y de la Policía Auxiliar. Se prevén más operativos en áreas colindantes con Edomex. [Reforma](#) / [La Prensa](#)

## **Queda sin recursos bot anticorrupción**

Teo, el chatbot que promovía el combate a la corrupción en fiscalías y secretarías de Seguridad de seis entidades, entre ellas la CDMX, fue apagado ante la falta de recursos para mantener su operación. La herramienta fue creada para denuncias de ciudadanos sobre anomalías con funcionarios. En la CDMX, entre febrero de 2024 y enero pasado, al menos seis policías de la SSC fueron vinculados a proceso tras ser reportados a través de Teo, tres por detención ilegal de una persona y los otros tres por el delito de ejercicio abusivo de la función. [Reforma](#)

## **Imprimirá Talleres Gráficos casi 24 millones de boletas para la elección del Poder Judicial local**

Los Talleres Gráficos de México iniciaron la impresión de casi 24 millones de boletas para las elecciones judiciales locales de la Ciudad de México, donde se elegirán 137 cargos. Una vez que esté lista la impresión de boletas y el material serán trasladados a las 33 oficinas distritales del IECM, custodiadas por **elementos de la SSC local** y bajo certificación de notario público. [La Jornada](#) / [Ovaciones](#)

## **Disparan en bloqueo y terminan detenidos**

Un motociclista disparó al aire durante un bloqueo por falta de agua en la colonia San Francisco Tlaltenco, alcaldía Tláhuac; el sujeto y su acompañante fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Diario de México](#)

## **Se le cayó el cantón**

Un joven fue detenido por las **autoridades** en un cateo a una vivienda utilizada para el almacenamiento y venta de drogas, ubicada en calle Doctor Barragán, de la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc. [El Gráfico](#)

## **Dan golpiza a abusivo**

Un sujeto fue golpeado por vecinos y, posteriormente, detenido por **policías**, luego de que persiguiera y acosara a una estudiante de secundaria que caminaba por la colonia Del Gas en Azcapotzalco. El sujeto pretendía tocar a la menor, cuando un automovilista la auxilió. Aunque el agresor intentó escapar fue asegurado por los habitantes de la zona. [El Gráfico](#)

## **Vendían apoyo**

Dos mujeres y un hombre fueron detenidos en la colonia Liberación, en Azcapotzalco, luego de exigir dinero a personas para inscribirlas en un programa social para obtener apoyo económico. Dos de ellos ya tenían antecedentes penales por portar armas y robo calificado. [El Gráfico](#)

## **Con puñal, defiende a su esposa de acosador**

Por presuntamente acosar a su esposa, asesinó a un hombre en la alcaldía Venustiano Carranza; el hombre fue detenido por elementos de la SSC. [El Gráfico](#)

## **Otra vez Izazaga 89**

Comerciantes de Izazaga 89 señalaron que un local que se ubica en el primer piso fue suspendido. La versión la confirman elementos de seguridad privada, quienes agregaron que por esa razón la plaza cerró antes. [Excélsior](#)



## Rehabilitan Circuito Ámsterdam

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, inauguró el reencarpetado y recuperación del Circuito Ámsterdam en la colonia Hipódromo, en donde se intervinieron casi 30 mil metros cuadrados. También dijo que seguirá trabajando en temas de seguridad en la Condesa pues **la meta es alcanzar un 62% en motos y patrullas**. Además, reconectaron la Base Diana, la cual no se enteraba de temas de seguridad, ni se coordinaba con el gobierno central. [El Universal](#)

## Alistan estrategia contra motos en ÁO, Tlalpan y Contreras

Debido a quejas vecinales por el alto número de robos y asaltos con motocicletas, las alcaldías de Tlalpan, Magdalena Contreras y Álvaro Obregón impulsarán una estrategia conjunta para atender esta problemática. El alcalde de la Magdalena Contreras, Fernando Mercado Guaida, informó que en tres meses se han realizado 18 operativos en conjunto con elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, del Ejército y de la Guardia Nacional en las tres demarcaciones para atender estos delitos y otras problemáticas de inseguridad que se viven en la zona sur-poniente de la ciudad. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Gráfico](#)

## Pavor en ÁO

Durante el primer bimestre del año 2025, la alcaldía Álvaro Obregón ha mostrado un aumento en cuanto al número de carpetas de investigación relacionadas con homicidio doloso y extorsión. La demarcación liderada por Javier López Casarín no ha podido garantizar la seguridad de sus habitantes. Dichos datos fueron obtenidos mediante el Observatorio Nacional Ciudadano (ONC), nutrido por el SESNSP. [Basta](#)

## Columna Circuito Interior

Dice la Secretaría de Cultura que el oficio que envió a la **SSC** para interceder por el Festival Ceremonia no fue una recomendación personal, sino una práctica de apoyo que tienen con todas las expresiones culturales en la ciudad. Los primeros en sorprenderse fueron los colectivos independientes, pues por más que buscan en sus archivos no encuentran un evento en el que hayan recibido tremendo apuntamiento. [Reforma](#)

## Columna Sobremesa: Madres buscadoras: cuando el Estado es el desaparecido / Lourdes Mendoza

Pues encapsular a quienes alzan la voz fue una práctica muy utilizada por Sheinbaum y Omar García Harfuch mientras estuvieron en la CDMX. Un ejemplo claro fue en noviembre de 2024, cuando dos mujeres juezas del PJJ fueron encapsuladas **por decenas de policías** enfrente del Autódromo en plena Fórmula 1. [El Financiero](#)

## Columna Los Buenos, Los Malos, El Feo

La **SSC** arrestó a José Luis, Anaid y Angélica 'N' en la colonia Liberación, por hacer creer a habitantes de Azcapotzalco ser acreedores de programas sociales del Fondeso y solicitarles 10 mil pesos para inscribir a sus víctimas. [El Heraldo de México](#)

## Edicto

Al margen un sello con el Escudo Nacional que dice: Estados Unidos Mexicanos, Poder Judicial de la Federación, juzgado séptimo de Distrito en Materia Civil en la mediante auto de veintisiete de febrero de dos mil veinticinco, dictado en el juicio de amparo número 1101/2024-VII, promovido por Antonio Morales Islas, por propio derecho, contra actos de la Cuarta Sala Civil, Juez Septuagésimo Tercero Civil, actuario adscrito a dicho juzgado, todos del Poder Judicial de la Ciudad de México y **Secretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad De México**, se ordenó emplazar a la tercera interesada Lizbeth Contreras Sandoval a través de edictos. [Diario de México](#)



## Policiaco

### Acribillan a tiros a hermano de El Güero Fresa

Un hombre fue asesinado a balazos en la calle Río Juchipila, colonia Valle de San Lorenzo, alcaldía Iztapalapa, lo que provocó una fuerte movilización de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**.

[Basta](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Diario de México](#)

### Aguas, Aguas

La caja de un tráiler, que transportaba agua embotellada, se partió en dos cuando circulaba por avenida Insurgentes Norte con Poniente 116, en Calputitlan, alcaldía Gustavo A. Madero. El chofer fue reportado sin lesiones y tampoco hubo terceros afectados, indican informes policiales, no obstante, elementos de la **SSC** y bomberos llevaron a cabo las maniobras para descargar el producto. [Metro](#)

### Por ataque armado pierde juego y la vida

Un hombre fue asesinado en un puesto de maquinitas por unos motosicarios, quienes huyeron del lugar. Los hechos ocurrieron en la colonia Pueblo San Bernabé Ocotepéc, en Magdalena Contreras, el hombre asesinado contaba con un ingreso al **Reclusorio Norte** por delitos relacionados con narcomenudeo, a este hombre se le identifica como parte de un grupo delictivo liderado por un sujeto apodado El Patas. [El Gráfico](#)

### Ya estaba bien tieso

Un hombre en situación de calle fue encontrado muerto en Eje 8 Sur con Eje 6 Sur, en Iztapalapa, los colonos llamaron a los servicios de urgencias y al llegar determinaron que ya no contaba con signos vitales. La zona fue acordonada en espera de servicios periciales. [Metro](#)

## Justicia

### FGJ realiza análisis de ADN a restos hallados

La FGJ realiza pruebas de ADN para confirmar si los restos hallados en el Km. 47 de la carretera México-Cuernavaca en la colonia Zona Rústica en Tlalpan, pertenecen al agente de la SSC, Abraham Ulises Sánchez, desaparecido desde noviembre de 2024, tras ser encontrado en una zona boscosa. [El Universal](#)

### Van contra piratería

Elementos navales y autoridades de la Policía de Investigación de la CDMX montaron un operativo en la alcaldía Venustiano Carranza para atender una denuncia contra piratería. Personal de la Armada de México acudió a un llamado de apoyo por parte de la autoridad ministerial para ejecutar un cateo en la Colonia Ignacio Zaragoza y dar seguimiento a una investigación contra la propiedad industrial, informaron fuentes de seguridad. [Reforma](#)